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關注水貨客走私的問題 
 

早前受疫情影響，澳門和珠海實施嚴格出入境管制，導致水貨客無法往返進

行水貨活動。不過，隨著疫情緩和，不少受疫情影響失業的本地居民和部分外僱

都加入水貨走私行列。 
 
    近日收到很多市民反映，關閘一帶的水貨店已走進隱蔽工業大廈內，有工業

大廈業主反映由於出入人數實在太多，每天可以登記人數多達千人，大量陌生人

出入，有些水客為方便在大廈梯間進行便溺，確實對社區造成環境衛生及治安隱

患問題。水貨客泛濫的問題令到生活於該區市民受到困擾。 
 
    有見及此，本人建議相關部門應持續加強打擊水客活動，通過情報收集及執

法部署與內地相關部門加強合作及情報交流；在水貨集散地黑點加強巡查，透過

精密科技的手法，對旅客及市民之行李進行檢查，嚴厲打擊有關不法行為。 

 

 


